

Mme le Maire de Pedernales au Venezuela salue le travail des coopérants cubains de la santé



La Havane, 3 juin, (RHC).- Roxane Megacona, Mme le maire de Pedernales, une localité rurale de l'État vénézuélien de Delta Amacuro, a salué le travail des praticiens cubains qui soignent la population indienne du bassin de l'Orénoque.

« Nous disons merci pour cet accord de santé Cuba Venezuela . Aujourd'hui, nos frères cubains vivent à nos côtés. Ils sont à notre disposition 24 heures sur 24. Pedernales est soigné par nos frères, par nos médecins cubains. »

Notre correspondant au Venezuela a demandé à Roxane Megacona de décrire Pedernales à votre intention.

« Pedernales est une île où vit l'une des 36 communautés indiennes du Venezuela, l'Orénoque nous entoure de tous les côtés. »

La population de cette localité fluviale souffre de maladies parasitaires, de diarrhées et de maladies de transmission sexuelle. Les praticiens cubains soignent la population et travaillent pour la prévention de

ces maladies.

«Ce sont des guerriers de cette Révolution qui viennent nous apporter des médicaments, la santé et les connaissances pour que nous puissions continuer à lutter, à apprendre de vous et faire que notre Venezuela aille de l'avant.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/192436-mme-le-maire-de-pedernales-au-venezuela-salue-le-travail-des-cooperants-cubains-de-la-sante>



Radio Habana Cuba